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РЕКЛАМА – ДВИГАТЕЛЬ… 

А ПРИ ЧЕМ ТУТ …? ТОРМОЗИТЬ ПОРА 
 

Обычная потребность решить «служебный» вопрос повисла в воздухе… 

Время шло, потребность «висела»… «Окольные пути» помогли быстро понять 

причину… Волосы встали 

дыбом…  

Странная картина. Три 

статьи за полгода на одну и ту же 

тему с убывающей «степенью 

интеллигентности» и прямоты 

намёков, рост количества их 

просмотров (686 – 1542 – 1734) и 

одновременное увеличение числа 

просьб о помощи. Это как? От 

великого уважения? Как попытка 

сбежать от роста скорости 

ликвидации старых конструкций 

жизнесопровождения? От 

прозрения «четвёрошников»? От 

окончательной и безповоротной 

победы «насморка» над совестью? Похоже, да. И любые клятвы уже 

формальны и безсодержательны. Вектор цели определяется 

последовательностью: явление, действие, событие. Перестановка 

«слагаемых» в данном случае способна не только изменить сумму, но и 

поставить под вопрос само существование целевых ориентиров. 

Сложно понять: или не читают написанное, или делают вид, что не 

понимают, или понимают с точностью до наоборот. Это может быть только в 

одном случае: если опубликованное расценивается как реклама. Так и хочется 

не воскликнуть, а уже заорать: люди, оторвитесь от сегодняшней 

действительности с дебилизирующими установками: всё продаётся, реклама – 

двигатель торговли. Никто никем не торгует, тем более собой. Речь идёт о 

простой просьбе дать возможность Человеку спокойно и системно трудиться 

на благо ВСЕХ. Как в случае с Технологиями «СветЛ», так и в других 

непубличных на сегодня ситуациях. По-русски (до нецензурных выражений 

остался один шаг): ПРОСЬБА НЕ БЕЗПОКОИТЬ! По другому, для тех, кому 

привычнее вывески зарубежных гостиниц: «DON'T DISTURB!». 
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Ворох просьб о помощи и уверенных заявлений  в духе «готовности, 

имея здоровье, бороться за счастье других, а не за собственное», с головой 

накрыл хорошо известную невысокую фигуру. Какие уж тут «вселенские» и 

«служебные» вопросы? И даже когда до них у этого Человека доходят руки, 

они уже явно с трудом держат «карандаш». Заметили, как много ошибок стал 

допускать Федор Дмитриевич в текстах, которые он пишет вчерне? Если нет, 

вам повезло, – читаете уже исправленное другими. Догадались почему ошибок 

столько? От дикого перегруза, когда нет ни одной лишней секунды даже для 

того, чтобы второй раз прочитать написанное. Количество исходящего 

материала создаёт впечатление, что даже с текстами Федор Дмитриевич 

работает на нескольких компьютерах одновременно («Люси» помните?). Но 

это тексты, где всё можно поправить. А если… Кто исправлять будет? Не 

пугает? На себя примерьте растущую вероятность простой человеческой 

усталости (рога, копыта, хвост?). А на Человечество? Или, думаете, всё, что 

пишется о происходящем сегодня с Землёй, – шутки?  

О каком явленном обряжении при этом можно говорить? Тут, похоже, 

безсильна и эбровская реинкарнация. Точнее, наоборот, – в самой силе – как 

самый наглядный результат действия всех вменённых механизмов остановки 

развития людей с результирующим вектором движения, направленным в 

сторону «первородных» субъектов дарвиновского учения. Растущая 

перспектива «дождичком» на землю не пугает? Или думаете, что пронесет. Так 

это только при другой болезни. При той, симптомы которой наблюдаются всё 

явственнее, высока вероятность, что нет. 

ДОКАТИЛИСЬ!!! ДАЛЬШЕ ПРОСТО НЕКУДА!!! Плевать на всё: 

МНЕ плохо!!! Такова, увы, 

сегодняшняя философия 

поступков многих людей. 

Как трудно ломаются 

навязанные стереотипы и шаблоны, 

да ещё преломляемые через призму 

собственного благополучия! На да, 

Земля же вращается вокруг себя 

любимого! И сколько не тверди, 

что рубашка – временное 

пристанище Сущности – её же всё 

равно жалко, ибо она (рубашка) 

ближе к ней (к своей Сущности). Сколько можно повторять, что Сущность 
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может существовать дольше, чем плоть. Может до тех пор, пока не дойдёт, что 

смерть начинается там, где начинается погоня от неё. Страх – слишком 

сильная эмоция, способная превратить человека в животное. И вот тогда-то… 

Лишь смертью смерть поправ можно встать в один ряд с теми, кто грудью 

ложился на амбразуры, направлял горящие самолеты на вражеские колонны... 

Потери сегодня неизбежны, порой очень тяжелые, но таков 

сегодняшний мир, который все ушедшие старались сделать лучше ДЛЯ ВСЕХ, 

забывая о себе. ХАТЫБОВ, ЛЕВАШОВ, ЖАРИКОВА, ДАНИЛОВ. Этот 

список можно продолжать безконечно. Чем они хуже тех, кто сам 

переоценивает свою важность для грядущего? Чем мы лучше них? НИЧЕМ. И 

уйди любой из нас сегодня или завтра, Земля этой потери НЕ ЗАМЕТИТ, 

ИНАЧЕ НЕ ОТПУСТИТ. НО САМА, а не отдельный индивид. Престаньте 

надувать щёки сознанием собственной важности. Это – просто жизнь в том 

контексте, который любой желающий легко найдёт в публикациях ушедших и 

здравствующих. 

Да и вообще на дворе война, если кто забыл или не замечает, потому как 

его просто берегут: пушечное мясо оставляет слишком грязный след на 

совести.  

Один тащит перегруженный воз, многие из тех, кто видит это, пытаются 

стащить с телеги любой груз, который способны унести, чтобы помочь, или 

стараются впрячься, коли возможности позволяют. А кто-то сам прыгает на 

повозку и хорошо ещё, что не погоняет, чтобы побыстрей везли (исключить 

такое полностью во всё чаще проявляемом отсутствии совести уже нельзя). 

Ситуация подходит к критической точке: или работа, лежащая на плечах Ф. Д. 

Шкруднева, в значительной её части встанет, или мы вместе достучимся до 

тех, до кого ещё можно достучаться. Ещё один вариант не хочется даже просто 

упоминать…. Насилие, конечно, не наш метод, но спокойно взирать на 

происходящее… Самовольных «пассажиров» надо как-то встряхивать (или 

лучше стряхивать), как бы это жестоко сегодня не казалось. Но сделать это, 

похоже, мы можем только совместно, и в качестве первого шага, наверное, 

каждый небезразличный и понимающий уже просто должен высказать свою 

точку зрения на происходящее. 

Конечно, можно понять людей, для которых кто-то из уходящих очень 

дорог. Но почему ответственность, которую каждый несет за самого себя, 

должен брать на себя один человек – Шкруднев Ф.Д. - и только потому, что он 

может больше, чем кто-то другой? Не уж-то вы думаете, что важнее задач для 

этого человека, кроме как спасать вашего близкого человека, своею жизнью 
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доведшего себя до итога, который теперь нужно, теряя свое здоровье, время, 

нервы, исправлять другому человеку?  Каждый из нас достоин того, к чему он 

пришел в итоге своей жизни, как бы жестоко это не звучало, но так оно и есть. 

Ответственность за случившееся лежит, прежде всего, на страдающем, 

да и близкие также несут ответственность за него.  И это надо понимать 

и принимать, ибо по-другому сейчас быть не может. Нет так много людей, 

обладающих способностями Ф.Д. Шкруднева. Представьте, что вы не 

слышали о нем и не читали его материалы, к кому бы тогда вы обратились?  

Опять же к врачам и смиренно ожидали, как постепенно уходит из жизни ваш 

близкий. Милосердие проявлять следует тогда, когда еще не поздно. Вот вчера 

узнали, что очередь к мощам Николая угодника в Москве растянулась более 

чем на 6 километров. А это ведь о многом сегодня говорит…Так повернитесь 

же лицом к своему разуму и примите происходящее пока как неизбежное, ибо 

на этом жизнь не кончается. Берегите своих близких так, чтобы не пришлось 

потом, потеряв здравый  смысл, метаться в  поисках того, кто исправит ВАШИ 

ошибки и «заслуги» СТРАДАЮЩЕГО. 

 

И.М. Кондраков 

А.С. Никонович 

14.06.2017 


